

LAS PRINCESAS BAILARINAS

EL REY TENÍA DOCE HIJAS HERMOSAS. CADA NOCHE, CERRABA CON LLAVE LA PUERTA DEL DORMITORIO DE LAS PRINCESAS, DONDE ESTABAN TAMBIÉN SUS ZAPATOS NUEVOS. PERO CADA MAÑANA, AL ABRIRLA, VEÍA TODOS LOS ZAPATOS ROTOS.

ENTONCES, MANDÓ PREGONAR QUE QUIEN
DESCUBRIESE CÓMO ESTROPEABAN SUS ZAPATOS POR LA
NOCHE PODRÍA CASARSE CON UNA PRINCESA Y HEREDAR
EL REINO. AUNQUE ACLARÓ QUE SOLO DISPONÍAN DE
TRES NOCHES PARA AVERIGUARLO O MORIRÍAN.



MUCHÍSIMOS PRÍNCIPES LO INTENTARON Y FRACASARON.
HASTA QUE LLEGÓ UN SOLDADO, A QUIEN UNA ANCIANA LE
HABÍA COMUNICADO EL SECRETO: QUE SIMULARA BEBER
VINO EN LA CENA, PERO QUE NO LO TOMARA, PORQUE TENÍA
UN SOMNÍFERO. DEBÍA HACERSE EL DORMIDO Y DESPUÉS
PONERSE LA CAPA QUE LE ENTREGABA, PARA VOLVERSE
INVISIBLE, Y SEGUIR A LAS PRINCESAS.

ASÍ LO HIZO DURANTE TRES NOCHES Y —CUANDO LO CREÍAN DORMIDO— DESCUBRIÓ QUE LAS JÓVENES ABRÍAN ARMARIOS Y BAÚLES DE DONDE SACABAN MAGNÍFICOS VESTIDOS DE FIESTA. SE IBAN UNA TRAS OTRA POR LA ABERTURA SECRETA QUE ESTABA BAJO LA CAMA DE LA MAYOR Y ATRAVESABAN UN MARAVILLOSO BOSQUE CUYOS ÁRBOLES TENÍAN HOJAS DE PLATA, DE ORO Y DE DIAMANTE. LUEGO CRUZABAN UN RÍO EN DOCE BOTES Y LLEGABAN A UN PALACIO SUBTERRÁNEO, DONDE BAILABAN CON DOCE PRÍNCIPES HASTA QUE LAS SUELAS DE SUS ZAPATOS SE AGUJEREABAN. TODO LO VIO CON SU CAPA PUESTA, CLARO.

CUANDO LE TOCÓ PRESENTARSE ANTE EL REY, LE MOSTRÓ COMO PRUEBA LA RAMA QUE HABÍA TRAÍDO DE CADA ÁRBOL.

LAS PRINCESAS TUVIERON QUE CONFESAR. ESE MISMO DÍA SE CELEBRÓ LA BODA DEL SOLDADO CON LA PRINCESA MAYOR EN UN LUMINOSO ATARDECER.

JUEGO DE ORDENAR

PONGAN LOS NÚMEROS DE 1 A 6, SEGÚN EN QUÉ ORDEN SUCEDIERON LOS HECHOS.

